

Rococo通信 Vol.74

夏休みがスタートしました。それぞれ学校から宿題が出されていますが、 早く終わらせようと・・・。もっとゆっくり1学期の学習内容を見直してみ るといいのですが ♥ 長いようで短い夏休み。有意義に過ごしましょう。





コロナの感染者が増えてきているとの ニュースがよく聞こえてきます。だいぶ 収まってきていたので気も緩みがちです が、手洗い・消毒等、

忘れないようにしない そといけませんね。



。Rococo のワクワク日記。

□ □ココでがんばること

ロココでの「めあて」を自分で決めることに しました。みんなはロココに来ると手を洗っ てファイルを出して、お当番を確認。たくさ んの項目の中から、自分にふさわしいめあて を選んでいます。例えば「けんかをしない」 「よびすてにしない」「せいりせいとん」 「姿勢」「声の大きさ」など様々です。

意外 選A にし れる

意外にも自分に合っためあてを 選んでくれています。めあてを気 にしながら、ロココで過ごしてく れると嬉しいですね。

。Rococo のワクワク日記』

○ ロココの花壇

先週お伝えした、からとくいちばで 購入したマリーゴールドとひまわり の苗はすくすく育ってくれました。

ミニひまわりで高さはないのですが、小さな黄色い花をいくつも咲かせてくれています。また先月ロココで食べたスイカの種を洗って植えてみたら、

なんと芽が出ました!!スイ カの実がなるまで無事に成 長してくれるか楽しみです



* Rococoからのお願い

おべんとう

夏休みになりお弁当作り、お疲れ様です。子どもたちは、楽しみにしていて、この時ばかりは賑やかなロココもシーン。食べることに集中です。もうしばらく続きますが、

よろしくお願いします。

次回も お楽しみに!!

